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Der Round Table Interne Kommunikation  
in 2016 
Im zweiten Jahr des Bestehens gab es fünf Events mit durchschnittlich 
je 13TeilnehmerInnen. 

Die Themen, Referenten und Veranstaltungsorte waren:  

5. April   Besuch im AKW Zwentendorf. DI Gerald Rücker MSc/  
    Teamleiter Interne Kommunikation der EVN referierte  
    zur Internen Kommunikation der EVN. 

3. Mai  Besuch am Flughafen Wien. Klarissa Stoiser/Leiterin  
    Interne Kommunikation der Flughafen Wien AG  referierte  
    zur Internen Kommunikation des Flughafens Wien und  
    schilderte dabei insbesondere die zahlreichen Mitarbeiter- 
    Events, die dort veranstaltet werden. 

21. Juni  Thema „Der Newsroom in der Unternehmenskommunika- 
    tion“.  Christian Buggisch/Leiter Corporate Publishing bei  
    DATEV, Nürnberg, beschrieb die Einführung des  
    Newsroom-Konzepts in seinem Unternehmen.   

6. September Thema „Ideenmanagement“. Der Round Table war im  
    Innovation Hub der Österreichischen Lotterien/Casinos  
    Austria zu Gast. Die Referenten waren: Martina  
    Landsmann/Corporate Communications Österreichische 
    Lotterien/Casinos Austria, Sabine Pober/Interne Kommu- 
    nikation Flughafen Wien, Karl Amon/Geschäftsführer  
         Modelshop Vienna, Unternehmensberater und TU Wien- 
    Konsulent  

18. Oktober  Besuch am Erste Campus. Gudrun Girnus/Projektleiterin  
    und Maria Schleifer/Leiterin Interne Kommunikation  
    referierten zum Change-Projekt Erste Campus.  

Als Mitglieder des Unterstützungs-Boards wirkten: Andreas Bauer/Knauf und 
Manfred Machacek/der Machacek & Intranetdialog. 

Der Interessentenkreis wurde bis zum Jahresende 2016 auf 130 Personen 
aufgestockt.  
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Begleitende Kommunikationsmaßnahmen sind: Nachberichte auf der PRVA-
Website, eine Facebook-Gruppe (mit 40 Mitgliedern/Stand 30. Jänner 2017), 
eine Xing-Gruppe (mit 44 Mitgliedern/Stand 30. Jänner 2017).  

Wesentliches Element jeder Round Table-Veranstaltung ist ein 
ComeTogether im Anschluss an die Referate und Diskussionen.   

Vorschau auf 2017 

Die Abläufe bleiben wie bisher.  Als Unterstützungsboard fungieren weiterhin: 
Andreas Bauer/Knauf, Manfred Machacek/der Machacek & Intranetdialog.  

Für das Jahr 2017 sind wieder fünf Termine geplant.  

2017 01 30/ek 

 

 


